



Wien, 21.03.2022

Ergeht an alle Mandatarinnen und Mandatare der Studienvertretung für postgraduelle Studien

Protokoll zur 1. ordentlichen Sitzung der Studienvertretung für postgraduelle Studien an der Medizinischen Universität Wien im Sommersemester 2022

Datum und Zeit: 21.03.2022, 17:00 Uhr

Ort: ÖH Med Wien

Sonstiges: FFP2-Maske, negative COVID-PCR (<48h alt)

Sitzungseröffnung: 17:00 Uhr

Anwesend: Carina Borst (ab 17:00), Dörte Symmank (ab 17:00), Erdem Yildiz (ab 17:00), Tobias Meischl (ab 17:00)

Tagesordnung

- **1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer Einladung und Beschlussfähigkeit**

Sitzungseröffnung um 17:00 Uhr, Einladung ordnungsgemäß erfolgt, Beschlussfähigkeit gegeben.

- **2. Genehmigung der Tagesordnung**

Einstimmig angenommen.

- **3. Wahl des/r SchriftführerIn**

Symmank schlägt Borst vor. Einstimmig angenommen.

- **4. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung**

Symmank schlägt 2 Änderungen im Protokoll der letzten Sitzung vor.

„8. Involvierung von Studierenden (Med. Informatik, ULG, UN790, UN094): Symmank berichtet, dass der Kontakt zur Studierenden nur limitiert erfolgt. Sie schlägt vor, dass AnsprechpartnerInnen angeworben werden. Dies soll über zB die Studienabteilung, Curriculumbereich oder Programmleitung erfolgen. ~~Es soll ein Aufruf per Mail-Newsletter erfolgen, mit der Bitte, dass sich freiwillige AnsprechpartnerInnen melden sollen.~~ Symmank wird sich an das Bipolreferat und IT-Referat wenden, um zu



**Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Medizinischen Universität Wien**
Körperschaft Öffentlichen Rechts
Studienvertretung für Postgraduelle Studien

erfragen, ob eine e-Mail an einzelne Studiengänge gesondert datenschutzrechtlich möglich und methodisch umsetzbar ist.“ Der Satz „. Es soll ein Aufruf per Mail-Newsletter erfolgen, mit der Bitte, dass sich freiwillige AnsprechpartnerInnen melden sollen.“ wird gestrichen.

“11. PhD Werbung in Vorlesungen: Yildiz schlägt vor, eine PhD-Infoveranstaltung bereits für die ersten Studienjahre (Human-/Zahnmedizin) zu machen. ~~Yildiz wird im weiteren Verlauf im Vizerektorat für Forschung und Innovation angefragt.~~ Hauptverantwortlich sind vorerst Yildiz und Symmank.“ Der Satz „Yildiz wird im weiteren Verlauf im Vizerektorat für Forschung und Innovation angefragt.“ wird gestrichen.

Das Protokoll wird in der geänderten Fassung einstimmig angenommen.

- **5. Bericht der Vorsitzenden der Studienvertretung**

Beratung von Studierenden erfolgt, sonst keine Berichtspunkte.

- **6. Conference grants – Kriterien und Vergabe**

In der letzten Sitzung wurde die Vergabe von Conference grants in Höhe von insg. EUR 5000 an die von ihnen zu vertretenden Studierenden beschlossen, wobei die genauen Details der Kriterien und Vergabe in einer der heutigen Sitzung beschlossen werden.

Die beschlossene Summe von EUR 5000 soll in 2 Töpfe aufgeteilt werden: EUR 1000 für Mini Conference Grants und EUR 4000 für Conference Grants. Die Kriterien wurden im Rahmen der Sitzung ausgearbeitet und werden auf der Website der StV Postgrad veröffentlicht.

- **7. Beschluss zu TOP 6**

Borst bringt den Antrag: Die StV Postgrad möge beschließen, die bereits beschlossenen EUR 5000 für Conference Grants in zwei Töpfe aufzuteilen und basierend auf den erarbeiteten Kriterien (Word/pdf „Mini Conference Grant Kriterien 2022“; Word/pdf „Conference Grant Kriterien 2022“) zu vergeben. EUR 1000 werden dem Topf „Mini Conference Grants“ zugeordnet, EUR 4000 werden dem Topf „Conference Grants“ zugeordnet.

Einstimmig beschlossen.

- **8. Allfälliges**

Symmank berichtet, dass sie Kontakt mit einer Studentin der Molekularen Präzisionsmedizin aufgenommen hat, die den Konnex zur StV Postgrad bilden wird.

Symmank berichtet weiters, dass sie und Yildiz Kontakt zur Mitarbeiterin vom PhD Recruiting (Stefanie Danzinger) aufgenommen hat. Die StV



**Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Medizinischen Universität Wien**
Körperschaft Öffentlichen Rechts
Studienvertretung für Postgraduelle Studien

Postgrad soll in die Evaluierung des Recruitingprozesses involviert werden. Die Website zum Bewerbungsprozess ist fertig und übersichtlich. Der Recruitingprozess beginnt diesen Frühling/Sommer.

Meischl hat berichtet von den Ergebnissen der Studierendenbefragung hinsichtlich der Qualität und Zufriedenheit der PhD/Doktoratstudierenden. Es wird eine Vernetzung mit der AG Evaluierung und dem Betriebsrat erfolgen.

Sitzungsende: 18:37 Uhr

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Carina Borst

Vorsitzende der Studienvertretung für postgraduelle Studien